



**Fédération Nigérienne de Football  
FENIFOOT**

M. Djibrilla Hima-Hamidou  
Président  
Niamey

Le Caire, le 17 décembre 2023

Mon cher frère Pelé,

Je vous souhaite, ainsi qu'à votre famille une bonne et heureuse année 2024.

C'est un honneur et un privilège de travailler avec vous à la CAF.

Je tiens à vous remercier pour vos précieux conseils et votre assistance que je respecte et apprécie énormément.

La CAF a réalisé des progrès significatifs au cours de l'année écoulée et je suis convaincu qu'ensemble nous ferons du football africain l'un des meilleurs au monde et le rendrons financièrement autonome.

Je me réjouis d'ores et déjà de vous revoir à Abidjan pendant de la Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies Côte d'Ivoire 2023.

Votre frère,

**CONFEDERATION AFRICAINE  
DE FOOTBALL**

*Patrice Motsepe*

Dr. Patrice Motsepe  
Président